

La Québécoise est la couveuse et l'éleveuse du pays.

Les *Couveuses et Eleveuses " Québécoise "* ont l'immense avantage d'être construites dans la Province de Québec et pour le *climat rigoureux* de cette Province Elles offrent donc les garanties d'un *travail parfait* dans les autres parties du pays à climat moins rigoureux ; car une machine qui n'est pas influencée par les variations de température de la Province de Québec peut affronter *sans crainte* les climats plus doux des autres parties du pays ou des Etats-Unis.

Cercle Agricole de St Anselme, 13 mai, 1913.

Monsieur J. A. GAULIN,

Beauport, Québec.

Cher Monsieur,

J'ai le plaisir de vous envoyer un chèque en paiement de sept couveuses que j'ai achetées de vous.

Je dois vous féliciter des succès que vos incubateurs ont rapportés ici ; je vous souhaite autant ailleurs.

Tous ceux qui ont l'avantage d'en avoir pour leur besoin, en sont très satisfaits, et recommandent vos machines comme étant de première classe, et pouvant subir les comparaisons avec n'importe quelle machine du genre.

Bien à vous,

A. A. LAVALEE, S. C. A.

Monsieur J. A. GAULIN,

Berthier, 2 Sept. 1913.

Beauport, Québec.

Cher Monsieur,

Voici le résultat que j'ai obtenu avec votre couveuse "LA QUEBÉCOISE". J'ai eu 34 beaux poulets sur 42 oeufs fécondés. La machine a très bien fonctionné et j'en suis très satisfait. Avec des résultats semblables, il serait difficile de ne pas l'être. J'unc cher Monsieur, permettez moi de vous féliciter pour l'excellente machine que vous avez mise sur le marché, qui j'espère sera couronnée par l'encouragement de tous nos canadiens.

Agréer cher Monsieur, mes salutations les plus respectueuses,

Bien à vous,

Mde N. BLAIS.